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Gütersloh, 29.08. 2022

Fragen der Ausschussmitglieder, hier: Frage zum Mensaessen

Sehr geehrter Herr Engels,

folgende Fragen bitten wir Sie unter dem TOP Fragen der Ausschussmitglieder im nächsten 
Bildungsausschuss am 20.09.2022 zu beantworten:

1. Welche Kriterien für das Mensaessen gelten an den Grundschulen und weiterführenden 

Schulen in der Trägerschaft der Stadt Gütersloh?

2. Wurden DGE-Qualitätsstandards für die Schulverpflegung vereinbart?

3. Wenn ja, wie werden diese kontrolliert?

 

gez. Dr. Antonia von Hirsch

Bildungspolitische Sprecherin der FDP im Rat der Stadt Gütersloh

gez. Sascha Priebe

Fraktionsvorsitzender der FDP im Rat der Stadt Gütersloh
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